



**COMITÉ DE TRANSPARENCIA
NO. A-CT-EXT-AEM-05/2024
QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 2024**

**“ACTA DE LA QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA
DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA DE LA AGENCIA ESPACIAL MEXICANA
CELEBRADA EL DÍA 30 DE ABRIL DE 2024”**

En la Ciudad de México, el día 30 de abril de 2024, siendo las 10:00 horas, se reunieron en las instalaciones de la Agencia Espacial Mexicana, ubicada en Av. Insurgentes Sur 1685, piso 13, Col. Guadalupe Inn, C.P. 01020, Alcaldía Álvaro Obregón, Ciudad de México; las personas integrantes del Comité de Transparencia, bajo el siguiente:

Orden del día

1. Lista de asistencia, y en su caso declaración legal de quórum del Comité de Transparencia.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Propuesta y en su caso, aprobación de la ampliación de plazo para dar atención a la solicitud de acceso a la información con número de folio 330002424000163:

PUNTO 1 y 2.- Se da lectura a la lista de asistencia, orden del día y se procede a la declaración del quórum legal al encontrarse presentes las y los integrantes del Comité de Transparencia de la Entidad:

- Lic. David Vanegas Cruz. – Titular de la Unidad de Transparencia.
- C.P. José Domínguez Ramos. - Titular del Órgano Interno de Control Específico en la Agencia Espacial Mexicana.
- Mtro. Jorge Ángel González Canchola. - Titular del Área Coordinadora de Archivos

Y en su calidad de invitado permanente:

- Mtro. Christian Terres Anaya. - Director de Asuntos Jurídicos.

Así como a las siguientes personas, en su calidad de invitados:





- Lcda. Alejandra Guadalupe Perpuli Ramos. – Suplente del Titular de la Unidad de Transparencia.
- Mtra. Socorro Jiménez Corona. – Suplente del Titular del Órgano Interno de Control Específico en la Agencia Espacial Mexicana.
- C.P. Elsa Patricia Flores Juárez. - Suplente del Área Coordinadora de Archivos
- C. Thalía Stefany Prado Ávila. – Subgerente de Comunicación Social e Imagen, adscrita a la Dirección General de la AEM.

Una vez corroborada la asistencia de las personas servidoras públicas previamente enunciadas, se procede a declarar el quórum legal del referido comité dando lectura al orden del día la cual fue aprobada, posteriormente, se dio inicio al desahogo de los puntos establecidos en la misma.

PUNTO 3. Propuesta y en su caso aprobación de la ampliación de plazo para dar atención a la solicitud de acceso a la información con número de folio 330002424000163.

El 02 de abril de 2024, fue recibida a través de la Plataforma Nacional de Transparencia del INAI, la solicitud de información con número de folio 330002424000163, de la cual se solicita dar respuesta en los siguientes términos:

Resultado de auditorías de todas las áreas del año 2015.

Por lo cual, la solicitud fue turnada a Dirección General, Órgano Interno de Control Específico en la Agencia Espacial Mexicana y a la Dirección de Administración, quienes pudieran contar con la información o deberían tenerla de acuerdo con sus facultades, competencias y funciones, con el objeto de que realicen una búsqueda exhaustiva y razonable de la información solicitada.

La Gerencia de Transparencia y Acceso a la Información Pública hace una búsqueda exhaustiva en la Plataforma Nacional de Transparencia en la obligación de *Resultados de Auditorías 2015*, correspondiente a la fracción XXIV del Artículo 70 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, sin embargo, no se encuentra información.

Por lo que en colaboración con la Dirección General de la Agencia Espacial Mexicana y en revisión de la información que tienen en sus archivos señalan que cuentan con 01 carpeta de auditorías externas en el año 2015, siendo los ejercicios auditados el año 2013 y 2014.

Por lo que el día 26 de abril de 2024 la Lcda. Alejandra Gpe. Perpuli Ramos, Gerente de Transparencia y Acceso a la Información Pública en conjunto con la C. Thalía Stefany Prado Ávila, Subgerente de Comunicación Social e Imagen le informan de manera personal al



Titular de la Unidad de Transparencia que se va a requerir una ampliación de plazo para continuar con la búsqueda exhaustiva y revisión de la información que se encuentra en Dirección General y en otras áreas administrativas.

En ese Sentido, el Titular de la Unidad de Transparencia señala que, dado que la solicitud de acceso a la información es muy específica y requiere los resultados de auditorías del año 2015, se estarían entregando los documentos recibidos en el año señalado.

La Mtra. Socorro Jiménez Corona complementa lo dicho por el Lic. David Vanegas e informa que es el criterio utilizado por la Secretaría de la Función Pública, así mismo, pide que para futuras invitaciones a convocatorias, se envíen los documentos emitidos por las Unidades Responsables, esto para una revisión exhaustiva de la información por parte de los miembros del presente Comité.

[Handwritten marks in blue ink on the right margin]

AC-CT-5EXT-1/2024.-

Las personas integrantes del Comité de Transparencia confirman por unanimidad la aprobación de la ampliación del plazo para dar atención a la solicitud de acceso a la información con folio 330002424000163.

No habiendo otro asunto que tratar, quedan las personas integrantes del Comité de Transparencia de la AEM debidamente enterados de las acciones descritas en esta Acta, aprobada al término de la reunión, dando por terminada la sesión a las 10:20 horas, del día 30 de abril de 2024.

Firmas:

[Handwritten signature of David Vanegas Cruz]

Lic. David Vanegas Cruz
Titular de la Unidad de Transparencia
Miembro Propietario

[Handwritten signature of José Domínguez Ramos]

C.P. José Domínguez Ramos
Titular del Órgano Interno de Control Específico en la AEM
Miembro propietario

[Handwritten signature of Jorge Ángel González Canchola]

Mtro. Jorge Ángel González Canchola
Titular de Área Coordinadora de Archivos
Miembro propietario

[Handwritten signature of Christian Terres Anaya]

Mtro. Christian Terres Anaya
Director de Asuntos Jurídicos
Invitado permanente

A. Revp. l. e.





A. Perpulir

Lcda. Alejandra Gpe. Perpuli Ramos
Gerente de Transparencia y Acceso a la
Información pública
Invitada

C. Thalía Stefany Prado Ávila
Subgerente de Comunicación Social e
Imagen, adscrita a la Dirección General de
la AEM
Invitada

Socorro JC

Mtra. Socorro Jiménez Corona
Miembro Suplente del Titular del Órgano
Interno de Control Específico en la AEM
Invitada

Patricia Flores J

C.P. Elsa Patricia Flores Juárez
Miembro Suplente del Área Coordinadora
de Archivos
Invitada

J
g
J

Liga de publicación de la minuta:

<https://aem.gob.mx/transparencia-aem/acceso-info/minutas.html>

La presente hoja de firmas corresponde al **Acta No. A-CT-EXT-AEM-05/2024** de la **Quinta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia de la AEM** celebrada el **30 de abril de 2024**.